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В сборник «Ты, Россия моя» новочеркасского композитора и поэта Игоря Помаз-
кина включены произведения, тематика которых особенно близка автору, — это пес-
ни о России, Родине, красоте природы, счастье, мире. Песни отличаются глубиной 
художественного содержания и предназначены для сольного, ансамблевого и хоро-
вого исполнения в сопровождении фортепиано.

В сборник включены песни, рассчитанные на исполнителей разного возраста 
и уровня подготовки. Издание адресовано музыкальным работникам дошкольных 
учреждений, преподавателям общеобразовательных и музыкальных школ, школ 
искусств, руководителям студий, театров и развивающих центров.
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П 55		  Pomazkin I. G. You, My Russia. Collection of children’s songs with the pi-
ano accompaniment : sheet music / I. G. Pomazkin. — Saint Petersburg : Lan : 

specialized subjects). — Text : direct. 

The collection “You, My Russia” by Novocherkassk-based composer and poet Igor 
Pomazkin includes works whose themes are especially close to the author — these are 
songs about Russia, the Motherland, the beauty of nature, happiness, and peace. The 
songs are characterized by the depth of their artistic content and are intended for solo, 
ensemble and choral performance accompanied by piano.

The collection includes songs intended for performers of a different age and level of 
training. The edition is addressed to music teachers of preschool institutions, teachers 
at general schools and music schools, art schools, heads of studios, theaters and educa-
tional centers.
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Ты, Россия моя, 
Синеокая краса, 
Золотые косы полей, 
Край берёз и тополей. 
Хоть весь мир обойди, 
Но зовёт душа назад 
От неведомых стран и морей 
К ненаглядной России своей!

Припев:

Земля моя родная! 
Без конца и края 
Степи и поля. 
Земля моя, Россия, 
Ты моя стихия, 
Судьба моя!

Ту тропинку в лесу, 
Предрассветную росу, 
Над рекой сиянье луны, 
Блеск задумчивой волны. 
Ту земную красу 
В своём сердце пронесу 
Через годы, что мне суждены. 
Мне другие края не нужны!


